

Anzeige



Bürgermeister verheimlichte Situation

Nun ist die Katze aus dem Sack. Erst nachdem die SPD mehrfach nachgefasst hat, musste der Bürgermeister jetzt einräumen, dass das Unternehmen Monte Mare bereits seit Mai 2012 die mit der Stadt Bedburg vereinbarte Pacht nicht in voller Höhe zahlt. Ich halte es für einen Skandal, dass der Bürgermeister über ein Jahr diesen Umstand verheimlicht hat, wohl weil er um die politische Brisanz weiß.

Schließlich hatte die SPD dem Vertragswerk mit Monte Mare nicht zugestimmt, weil die Haftungsrisiken von rund 18 Millionen Euro alleine bei der Stadt liegen. Wir Bürger haften nämlich als Steuerzahler für das unternehmerische Risiko von Monte Mare. Das haben wir abgelehnt und verursacht jetzt der Stadt Probleme.

Folge ist, dass durch die geringeren Pachteinahmen in unserem Haushalt Einnahmen fehlen. Wir Steuerzahler müssen das ausgleichen. Genau dies hatten wir damals befürchtet und die CDU vor einer solchen Situation gewarnt. Leider vergebens.

Herzlichst Ihr

**Bernd
Coumanns**

Vorsitzender
der SPD-Bedburg

